

25. Juni 2009

ZUR PERSON

Süddeutscher Titel

WALDKIRCH. Über einen ihrer bisher größten Erfolge freut sich der Waldkircher Kanuclub "Elzwelle". Bei den Süddeutschen Meisterschaften für Schüler und Jugend im hessischen Wißmar bei Gießen setzte sich **Johannes Dinkelaker** gegen große und starke Konkurrenz durch und wurde überlegen Süddeutscher Meister der Jugend im Kanuslalom. Dieser Titelgewinn ist für sich bereits ein Riesenerfolg, aber darüber hinaus war es besonders beindruckend, in welcher Art und Weise Johannes zu diesem Erfolg fuhr. Mit einer gelungenen Kombination aus vollem Krafteinsatz und hervorragender Technik konnte er seinen Vorsprung auf den Zweitplatzierten auf über fünf Sekunden ausbauen und deklassierte damit die weitere Konkurrenz regelrecht. Ein weiteres Mal bestätigte Johannes Dinkelaker seine

hervorragende Form durch den Gewinn des B-Ranglistenrennens in Königshütte, wodurch er sich in der Nationalen B-Rangliste von Platz 7 um einen Rang auf Platz 6 verbessern konnte.

Autor: bz